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Bündnis 90 / Die Grünen - Meerbusch 

An den Bürgermeister 
Herrn Christian Bommers 
Stadt Meerbusch  
40667 Meerbusch-Büderich 
 

Meerbusch, 8.12.2020 
 
 
 
Antrag zur Sitzung des Rates am 17. Dezember 2020  

Skaterbahn 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Bommers, 

Bündnis 90/DIE GRÜNEN beantragen zur Ratssitzung am 17.12.2020 die Tagesordnung zu ergänzen 

um den  

Tagesordnungspunkt -  Skaterbahn – Top 19a  

Wir bitten um aktuelle Informationen zum Sachstand. 

 

Dem Tagesordnungspunkt 19 der Ratssitzung – Kunstrasenplatz Bösinghoven - ist in einem 

Nebensatz zu entnehmen, dass die Skateranlage in Meerbusch-Strümp zu 100 %, mit einem 

Gesamtbetrag von 363.000 €, gefördert wird.  

Aus der Presseberichterstattung, in der es um den Verkauf von Kunstwerken zur Finanzierung der 

Skateranlage ging, ergab sich, dass die Querkopfakademie einen Förderantrag gestellt hat.  

Der Förderbetrag von 363.000€ liegt unterhalb der ursprünglich veranschlagten 400.000 €.  

Dies wirft diverse Fragen auf, auch bzgl. der Verantwortlichkeit / Zuständigkeit für die Maßnahme. 

Bündnis 90 / DIE GRÜNEN begrüßen ausdrücklich, dass die jahrelangen, anteilig strittigen 

Diskussionen nun absehbar durch die Umsetzung der Planung abgeschlossen werden können. Die 

aktuelle Variante entspricht dem Vorschlag der Grünen aus dem Jahr 2019, an der es jedoch zum 

damaligen Zeitpunkt noch erhebliche Kritik gab. Wir sehen uns durch die jetzt absehbare 

Umsetzungsmöglichkeit bestätigt. Erstaunt sind wir allerdings darüber, dass die Verwaltung hierüber 

faktisch nicht berichtet hat. 

 

VG 

Jürgen Peters 


